



Construyendo valores

La Policía Nacional, en el marco de su programa 'Abre tus ojos', llevó a cabo actividades lúdicas y creativas en la Institución San Juan Bosco de la vereda El Tabor, encaminadas en la construcción de valores para generar una sociedad más pacífica.



Embellaciendo a San Gil

La empresa de servicios públicos Acuasan llevó a cabo el lavado del atrio de la catedral y el Parque La Libertad, con el apoyo de bomberos, y el próximo jueves continuará esta labor en la carrera 12, con el fin de preparar al municipio para la llegada de las festividades de fin de año.

OCAMONTE. SE SIGUE REDUCIENDO LA BRECHA TECNOLÓGICA

POR UN OCAMONTE INTERCONECTADO

Redacción Q'hubo
arcarvajal@qhubo.com

El Parque Principal de los ocamontanos se convirtió en el punto de inauguración del proyecto Zona WIFI para la gente, una estrategia del Ministerio TIC de Colombia, con el que se busca cuadruplicar la capacidad

de acceso de la población al internet.

En el acto protocolario, encabezado por el alcalde César Fernando Castillo Melgarejo, se llevó a cabo la entrega de 30 computadores a los estudiantes del Colegio Técnico Agropecuario San José, con material que comprende las áreas de primero primaria hasta

once grado.

A la ceremonia asistieron la Directora Nacional de Promoción Ministerio TIC Colombia, el Secretario General de Computadores para Educar y el Secretario departamental de las Tic's de Gobernación de Santander.

El burgomaestre de los ocamontanos firmó tres decre-

Ya adquirimos un compromiso con Ocamonte, y es seguir reduciendo la brecha, que haya más computadores y docentes capacitados".



Alexander Jaimes
Computadores para Educar

Con la Zona WIFI de Ocamonte llevamos 23 zonas WIFI en 15 municipios del Gran Santander, y se buscará ampliar este proyecto".



Magda Morales
Enlace TICS Santander



Zona WIFI y entrega de Computadores a estudiantes y docentes capacitados con un diplomado de uso de herramientas tecnológicas, se llevaron a cabo en Ocamonte.

FOTO: SUBSECRETARÍA ALCALDÍA DE OCAMONTE

tos, durante el desarrollo de la actividad, el primero consiste en la reglamentación para el despliegue de la infraestructura de telecomunicaciones.

El segundo decreto consiste en la actualización del comité de Gobierno en línea, mientras que el tercer decreto, estipula la definición de los lineamientos para el fortalecimiento institucional, en materia de tecnologías de la información y las comunicaciones, fortaleciendo la conectividad y generando avances en el uso de avances tecnológicos en el municipio.

El programa Computadores para Educar también se

encuentra capacitando a los docentes con un diplomado de uso de herramientas tecnológicas, con el fin de generar liderazgo en torno al manejo de nuevas tecnologías, posteriormente, se hizo entrega de 9 computadores a los docentes, como un reconocimiento a su esfuerzo.

La zona Wifi tiene una extensión de 7 mil metros cuadrados, con una capacidad para 200 personas, y la meta para el año 2018 es seguir reduciendo la brecha, entregando más equipos y capacitando a más personas en torno a nuevas tecnologías, por un Ocamonte vanguardista.



SAN GIL Por el Río Fonce

Se llevó a cabo la segunda reunión entre miembros de la ESAN, Corporación Autónoma de Santander, Acuasan y el Ministerio de Vivienda de Corea del Sur, con el fin de generar alternativas para la construcción de la Ptar, para la descontaminación del Río Fonce, mientras se planean otras reuniones para descontaminar el resto de abastecimientos acuíferos de la provincia Guanentina.



SAN GIL A parquear en el Centro Histórico

Mediante decreto, la Administración Municipal de San Gil levanta de manera temporal la prohibición del parqueo en el Centro Histórico del municipio, durante el puente festivo, hasta el 14 de noviembre, por consiguiente, carros y motos podrán parquear en el sector, sin llegar a infringir las normas que establece el código de tránsito.

CURITÍ

Lazos fuertes, como el fique

Los fuertes lazos culturales y organizacionales que genera el fique, producto con marca registrada en Curití, culminaron con la versión 16 del Encuentro Nacional Fiquero, llevado a cabo en la tierra de los curiteños, con la asistencia de 300 líderes provenientes de toda la geografía colombiana.

Los asistentes buscan el apoyo del Ministerio de Agricultura, en torno a incentivos para la investigación, desarrollo y transferencia tecnológica, y la ejecución en materia de innovación, asistencia técnica, tecnificación y diver-

sificación del cultivo de fique, asociado con otros cultivos.

Proyectos como máquinas desfibradoras, encabezados por Corpolca y la Universidad Tadeo Lozano, fajas en fique para el estrés o vena várice, mejora de texturas y colores, hicieron parte de las innovaciones presentadas en el encuentro.

Lo que esperan las regiones que cultivan el fique es materia prima para las artesanías, con el fin de impulsar este mercado, donde Curití no solo es pionero, sino marca registrada.



FOTO: SUBSECRETARÍA ALCALDÍA DE CURITÍ